

Communiqué de presse

Annonce du résultat de l'observation de la nouvelle lune pour le mois de Ramadan 1445 de l'Hégire

(Traduit)

Bismillah Al-Rahman Al-Rahim wa Alhamdulillah Rabb Alameen et que les prières et la paix soient sur l'envoyé comme une miséricorde pour les mondes notre maître Muhammad et sur toute sa famille et ses compagnons.

Bukhari rapporte dans son Sahih de Muhammad Ibn Ziyad qu'il a dit : "J'ai entendu Abu Hurairah (ra) dire : que le Prophète (saw) a dit, ou qu'il a dit : Abu Al-Qasim (saw) a dit : «صوموا لرؤيته وأفطروا لرؤيته فإن غيبي عليكم فأكملوا عدة شعبان ثلاثين» **«Observez le jeûne en la voyant (la nouvelle lune) et rompez-le en la voyant. Mais si (à cause des nuages) la lune n'est pas visible, vous devez alors compléter les trente jours de Sha'ban.»**

Après avoir examiné la nouvelle lune du Ramadan béni, cette veille de lundi, l'observation de la nouvelle lune conformément aux exigences de la charia est confirmée, et donc demain, lundi, est le premier jour du mois béni du Ramadan pour cette année 1445 de l'Hégire.

À cette occasion, je transmets les salutations et les félicitations du chef du bureau central des médias du Hizb ut Tahrir et de tous ceux qui y travaillent, à l'émir du Hizb ut Tahrir, l'éminent érudit Ata ibn Khalil Abu Al-Rashtah, en demandant à Allah de le soutenir et de hâter la victoire pour nous et la prise de pouvoir par ses mains.

Cette année, le Ramadan intervient alors que le monde est témoin de l'affrontement permanent entre la volonté de la Oumma islamique de s'accrocher à la Terre Bénié de Palestine et la volonté du colonisateur occidental kafir d'imposer l'entité occupante des Juifs sur la Terre Bénié comme un fait accompli. Cet affrontement a préoccupé le monde entier et aucun dialogue politique, sur quelque plateforme que ce soit, ne se déroule sans que la question ne soit posée à son auteur : quel camp soutenez-vous ? Cet affrontement a mis en lumière plusieurs questions qu'il convient d'examiner pour comprendre où en est la Oumma islamique.

Il est clair que le processus de normalisation a été un échec depuis le début. Toutes les tentatives des médias sponsorisés pour faire croire que les peuples de la Oumma islamique ont commencé à accepter le concept d'une entité juive n'étaient rien d'autre qu'un mensonge des dirigeants au peuple. Ces dirigeants ne sont rien d'autre que les restes misérables dont souffre toute communauté humaine. Nos dirigeants ne les ont approchés qu'avec les traîtres qui sont de leur espèce.

Il est désormais prouvé à la Oumma islamique que les armées jouent un rôle central dans la résolution de ses problèmes. Après s'être engagée dans le printemps arabe contre les dirigeants sans prêter attention au rôle des armées, la Oumma islamique leur lance aujourd'hui un appel : "Où êtes-vous, ô armées musulmanes ? Pourquoi ne vous mobilisez-vous pas pour sauver Gaza ?" Avec la permission d'Allah, cela annonce un nouveau printemps, mais cette

fois-ci, il s'agit du "**printemps des armées musulmanes**", où les armées musulmanes sortent de leurs casernes et tendent la main à la Oumma islamique pour la soutenir, elle et son Deen. Quant au cas des dirigeants traîtres, nous ne les mentionnerons pas longuement à cet égard. Ils empestent dans cette guerre comme ils n'ont jamais empesté auparavant et la Oumma ne les tolère plus, attendant avec impatience de s'en débarrasser à la plus proche occasion.

De même, la Oumma islamique a ressenti le poids d'une conspiration visant à diviser les terres des musulmans. Les jeunes de la Oumma islamique ont tenté de marcher vers la Palestine à partir de plusieurs pays, mais les frontières tracées par l'accord Sykes-Picot les ont empêchés d'atteindre la Terre Bénie. Nombreux sont ceux qui ont compris que ces frontières n'avaient été tracées que pour servir de prison empêchant la Oumma islamique de se porter à elle-même secours.

Quant aux habitants de Gaza Hashem, les plus faibles d'entre eux, enfants, femmes et vieillards, ont montré des scènes de patience et de fermeté face à l'adversité, de sorte que la parole d'Allah est la plus haute dans la mesure où elle a été écrite par leurs braves, à travers des scènes de détermination et de courage, s'efforçant de rendre basse la parole de ceux qui ne croient pas. Ainsi, les habitants de Gaza ont enlevé la poussière du droit chemin tracé par l'Islam, incarnant un croyant musulman recherchant ce qui est auprès d'Allah au-dessus de toutes les questions mondaines, et de jeunes moudjahidines qui ne sourcillent pas jusqu'à ce qu'ils l'emportent sur leurs ennemis. Entre celui qui s'exclame joyeusement "Le char est en feu !" et le calme et la satisfaction de l'aîné qui embrasse les yeux de "l'âme de l'âme", les habitants de Gaza ont montré au monde que l'Islam est vraiment quelque chose de magnifique.

Ô Musulmans :

Les sens sont en éveil, l'image est claire et la destination est connue : la mobilisation des armées, la destitution des dirigeants et la rupture des frontières. Ne laissez pas les sacrifices des habitants de Gaza rester vains, ne laissez pas passer le mois béni sans mettre fin à la conspiration Sykes-Picot et sans rétablir le Khilafah Rashidah (califat bien guidé). Tout au long de l'histoire, le Khilafah a été le moyen pratique d'unifier les forces des musulmans. C'est le système politique par lequel la Oumma islamique a œuvré pour réaliser ses intérêts et triompher de ses ennemis. Les jours vous ont prouvé que tout système politique autre que le Khilafah n'apporte que la honte, le déshonneur, la perte et l'humiliation aux musulmans. La libération de la Palestine nécessite la libération des terres musulmanes des frontières de Sykes-Picot, et seules les armées musulmanes peuvent le faire, car ce sont elles qui détiennent le pouvoir réel sur nos terres, et ce sont vos fils, alors incitez-les et encouragez-les à établir le Khilafah avec louange.

Allah tout-puissant dit : **﴿وَحَرِّضَ الْمُؤْمِنِينَ عَسَىٰ اللَّهُ أَنْ يَكْفِيَ بِأَسَنِ الَّذِينَ كَفَرُوا وَاللَّهُ أَشَدُّ بِأَسَاءٍ وَأَشَدُّ تَنْكِيلًا﴾** **“Et incite les croyants (au combat) Allah arrêtera certes la violence des mécréants. Allah est plus redoutable en force et plus sévère en punition.”** [An-Nisa:84].

La veille du lundi est le premier du mois béni de Ramadan pour l'année 1445 de l'Hégire.

Ing. Salah Eddine Adadah

Directeur du bureau central des médias

du Hizb ut Tahrir

